



期間限定のオリジナルスイーツが大好評 品川駅で茨城県が「いばらキッス」をPR！

いちごWeek

- 期日：1月9日(火)～28日(日)
- 場所：品川駅 エキュート品川
- 主催：茨城県・鉾田市
- 内容：茨城県産いちご「いばらキッス」期間限定スイーツの販売や試食宣伝等

■茨城県は「いばらキッス」等が増加傾向！

これから茨城県産いちご「いばらキッス」が本格出荷を迎えることから、茨城県と鉾田市による「いばらキッス」試食宣伝会が品川駅構内のエキュート品川で開催されました。

茨城県のH29年都中央いちご類入荷量は第3位、占有率は10%（群馬県は11位、同1%）で、入荷量伸長率は83%と減少傾向ですが（群馬県は同70%と減少傾向）、その他いちご（とちおとめ、あまおう、さがほのか、紅ほっぺ、とよのか、章姫以外のいちご）は152%とかなり増加しています（群馬県は同73%と減少傾向）。

■「いばらキッス」の試食やゆるキャラでPR！

エキュート品川では1月9日～28日の期間限定で、「いばらキッス」を使用したオリジナルスイーツが販売されています。「ダロワイヨ」からはカスタードクリームとマスカルポーネを混ぜたクリームを塗り、さらに生クリームをたっぷり絞った「いばらキッスタルト」、「空いろ」からは生地を日本酒を染み込ませたオトナ向けのどら焼き「オトナのたいよう（いちご）」、「ポール」からは発酵バターが香るサクサクのクロワッサンに生クリームとカスタードクリームの滑らかさが絶品の「クロワッサンサンド」等の7店舗のこだわりスイーツが販売されていました。

中でも1月20日は、7店舗で1,000円以上お買い上げのお客様に抽選券が配られ、いちご「いばらキッス」や甘くフルーティないちごのお酒「すとりべりい酒」、いちごを搾って発酵させたお酢「のむす」等の全て鉾田市産いちごを使った賞品が当選したお客様にプレゼントされました。また、茨城県のマスコットキャラクター「ハッスル黄門」、鉾田市のPRキャラクター「ほこまる」、ほこたブランド大使も応援に駆けつけて、「いばらキッス」の試食宣伝が行われて、「ジューシーで食感は良く、甘みと酸味のバランスも良いので食味は良好です。」と「いばらキッス」をお客様にPRしていました。



「いちごWeek」が開催



鉾田市からの各種いちご商品



ゆるキャラで「いばらキッス」をPR



試食宣伝会の様子